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7 月 10 日付けで税務署職員の定期異動が発表され、四日市税務署には次の方々が新たに着任され

ました。 

  

 

 

 

                  

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

 

 

 

 

  

【敬称略】 

 

税 務 職 員 定 期 異 動 

第 269 号 

令和 5 年 8 月発行 
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青 年 部 

県 連 代 議 員 総 会 

女 性 部 

 

 

 

去る 5 月 25 日(木)、三重県青色申告会連合会の令和５年度代議員総会が、桑名市の｢桑名メディ

アライヴ｣に於いて開催され、当会より柿澤会長はじめ５名の役員が参加した。 

総会は、今岡県連会長の挨拶の後、ただちに議事に入った。第1号議案 令和 4年度事業報告・収

支決算報告承認の件並びに監査報告について審議され、意義なく承認された。次に第 2 号議案令和

５年度事業方針・予算(案)の審議の件について異議なく承認された。 

つづいて、名古屋国税局相良課税第一部長、三重県知事、伊藤桑名市長より祝辞を頂戴し、とどこ

おりなく総会を終了した。 

その後、桑名税務署長 西村浩司様より「インボイス制度が導入されると ～密輸らしき取引を

題材として～」と題した講演会が開催され、インボイスの導入に伴い予想されるあらゆる課題・問題

を総括的に様々な角度から分析・説明がなされ、今後身近に関連するインボイス制度についての内

容に全員が興味深く拝聴した。 

 

 

 
【県連総会】 
6月 5日（月）、三重県青色申告会連合会女性部定時総会が松阪フレックスホテルに於いて開催さ

れ、総勢 45名が集まるなか、当会から 5名が参加した。 

令和 4 年度事業報告・決算報告、任期満了に伴う役員改選、令和 5 年度事業計画・予算（案）が審

議、承認された。その後、松阪税務署長並びに三重県青色申告会連合会会長より祝辞を頂き閉会し

た。研修会では、松阪税務署長による「税務署の仕事」、姿勢科学士・前田泰伴様による「寝たきり

にならない為の姿勢の正しい知識」と題した講演を拝聴しました。 

 

 

 

【 総 会 】 

 6月 19日（月）午前 11時 30分より、じばさん三重の会議室に於いて、令和 5年度青年部総会が

開催された。総会では、増田青年部長の挨拶に始まり、令和 4 年度事業報告、令和 5 年度事業計画

(案)の件について審議され、満場一致の上すべて承認された。 

【県連総会】 

6月 19日（月）午後 3時より、三重県青色申告会連合会青年部総会第 43回定時総会が、伊勢市の 

ザ・オランジェガーデン五十鈴川にて開催され、総勢 33名が集まる中、当会から増田部長をはじめ 

4名が参加した。 

 総会では、第 1号議案 令和 4年度事業報告・決算報告並びに監査報告がなされ、満場一致で承認

された。続く第 2号議案 任期満了に伴う役員改選の件では、新たに四日市会の増田部長が県連青年

部長に承認され同時に就任した。第 3号議案 令和 5年度事業計画案・予算審議案が審議され、満場

一致で承認された。その後、正田博揮伊勢税務署長並びに今岡久人県連会長より祝辞を頂戴して無

事閉会した。その後、伊勢税務署長による「税と儲かる？行動経済学」と題した講演会が開催され、 

税と行動経済学とのかかわりや、数字「３」の持つ不思議な魅力や秘密など、プロジェクターを使っ

て楽しく且つ分かりやすい内容の講演をしていただき、参加者全員が大変興味深く拝聴した。 
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支 部 総 会 
 

 

 

【川越支部】   
6月20日（火）午後1時30分より、朝明商工会館 1階大研修室に於いて会員11名の出席者のな

か第64回定時総会が開催された。総会ではまず、城田川越町長並びに四日市税務署長をはじめ来賓

の方々より祝辞を頂き、その後、令和 4 年度事業経過報告・決算報告、令和 5 年度事業計画・予算

（案）が審議・承認され閉会した。その後研修会が開催され、四日市青色申告会 國分事務局長よ

り、10 月 1 日から導入されるインボイス制度について、基本的事項並びに注意すべき点、4 月に改

正された事項などの説明がなされた。 

【朝日支部】   

6 月 27 日（火）午前 10 時より、朝日町役場 2 階大会議室に於いて、会員 7 名の出席のなか令和

5年度定例総会が開催された。令和4年度事業経過報告・決算報告、令和5年度事業計画・予算（案）、

役員改選が審議・承認され、矢野朝日町長から祝辞を頂き閉会した。その後研修会が開催され、四日

市青色申告会 國分事務局長より、10月 1日から導入されるインボイス制度について、基本的事項

並びに注意すべき点、4月に改正された事項などの説明がなされた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業主さんの退職金制度をご存知ですか？ 

小規模企業共済制度に加入しましょう！ 
◇税制面で大きなメリット ①掛金は全額所得控除 （節税になります） 

②共済金を一括でお受取になる場合は退職所得扱いになり、 

税制上の優遇が受けられます。 

③共同経営者（家族専従者）も加入できます。 

♪♪ 詳しくは、青色申告会事務局までお問合せ下さい。(☎ ３５１－４１５９) ♪♪ 
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租 税 教 室 の開 催 
 

 

当会は、四日市税務署管内の税務及び教育関係者が協力して、租税教育に必要な事項について協

議し、連絡協調を図ることを目的に組織された『四日市租税教育推進協議会』（以下『租推協』と

いう）の会員として、平成 26年 4月より正式に参加をしています。 

租推協の主な事業は、租税教育の策定及び実施、税に関する作品の募集、表彰及び展示、「税を

考える週間」行事への参加などで、従来から一部参加協力をしてまいりました。また、租推協の事

業の中でも大きな柱となる「租税教室」への参加を積極的に行っており、女性部並びに青年部によ

って小学校 6年生を対象に実施をしています。 

 今年度の「租税教室」は、6月 23日に「泊山小学校」6年生 2クラスを対象に女性部が担当。ま

た、6月 26日に「中央小学校」6年生 1クラスを青年部が担当、7月 6日に「四郷小学校」6年生 2

クラス、7月 13日に「内部小学校」6年生 2クラスを対象に女性部がそれぞれ担当し、開催しまし

た。 

 今までは、3学期に租税教室を開催していましたが、今年度より授業のカリキュラム変更にあわせ

て 1 学期の開催になりました。また、新型コロナウイルス感染症の感染拡大状況が大幅に改善され

たことにより、久しぶりにマスクなしでの授業開催となり、すべての学校の生徒は例年にも増して

元気一杯で授業に取り組んでくれました。 

 租税教室を通して感じることは、コロナ禍での生活を経験して、税金に対する関心や知識は大人

が想像する以上に高いことです。今後ますます社会の会費として税金の重要性が高まるなか、税に

関わる団体の一員として「租税教室」が担う租税教育の重要性とその責任の重さをあらためて実感

させられます。                           （青年部/女性部） 

 

 

 

 

 

 

 

 

§行 事 予 定 

 

８月  ９月 

1日（火） 東海ブロック役職員研修会  1日（金） 新規入会キャンペーン（～11/30） 

 21日～26日 

 （月～土） 
第 2回パソコン会計指導会  5日（火） 複式簿記講習会（～10/24） 

29日（火） 理事支部役員懇談会  5日（火） モデル青色申告会合同研修会 

夏 季 休 業 14日（月）～ 15日（火）  11日～15日 

(月～金) 
インボイス制度個別相談会 


